



## [ ¿SERÁ? ]

### Como en los viejos tiempos

Dicen que para sancionar al juez **Rodrigo de la Peza** por haber ordenado al **Tribunal Electoral** nombrar a sus dos integrantes –que hacen falta para que el órgano esté completo a la hora de calificar la elección y tener más opiniones a la hora de discutir y votar la representación en el Congreso– solo bastaba con impugnar la resolución ante un Tribunal y un colegiado resolvería, o de plano acudir a la Judicatura, presentar la denuncia en su contra y sería sancionado e incluso si resultara culpable, se le fincaría responsabilidad penal... Nos comentan que no fue así, porque lo que se quiere es **mostrar** que **contra** las decisiones de **Palacio Nacional** **nadie se mete**, como pasaba antes, en los 70's. ¿Será?

### Los datos del INE

El **Instituto Nacional Electoral** desmintió a los morenistas que calcularon en 3 mil 500 millones de pesos el costo de la organización de la elección de jueces, ministros y magistrados, pues de aprobarse la reforma judicial se deberá hacer una estimación real de los costos, pues serían **más de mil 600 cargos** y tan solo para la **consulta de expresidentes** se solicitaron casi **4 mil mdp**... Sin embargo, Ricardo Monreal Ávila insistió en que sí hay cifras del INE, aunque no las quieran hacer oficiales. ¿Será?

### ¿Andará sin Volvo?

Ayer, **Gerardo Fernández Noroña** comentó que será un **senador de "a pie"**, por lo que muchos se preguntan ¿qué habrá querido decir? Porque difícilmente una persona "de a pie" anda en una camioneta con un valor cercano al millón de pesos, ¿o con los legisladores aplica diferente la frase? Por cierto, ayer, como no queriendo la cosa, dejó pasar su afirmación de que regresaría su senaduría plurinominal, claro, antes lo negó, pero los periodistas que le preguntaron le pusieron la grabación para recordárselo... Al parecer con una simple disculpa fue suficiente para no responder si la devolvería o no. ¿Será?

### Contracorriente

En medio del debate sobre la reforma del **Poder Judicial**, el caso de **Gerardo de Nicolás**, exdirector de Desarrolladora Homex continúa. Su equipo legal señala que las acusaciones en su contra son infundadas puesto que pruebas periciales demuestran que las viviendas en Brasil para las que se contrató un crédito con Bancomext fueron construidas. La titular del **Juzgado Segundo de Distrito de Amparo en Materia Penal en la CDMX**, pese a reconocer irregularidades, ordenó reiniciar el juicio desde la declaración preparatoria, lo que ha significado la pérdida de dos años de avances y, según la defensa, una violación a su derecho a una justicia pronta y expedita. ¿Será?

### Rescate animal

Ante el inminente paso del huracán **Beryl**, organizaciones de la sociedad civil se han coordinado con las autoridades y con las comunidades donde operan para resguardar a las distintas especies que viven en la **Península de Yucatán**. Por los fuertes vientos y lluvias, las aves son aves que necesitarán refugio y alimentos en estos días; de ahí que el **Proyecto Santa María** pusiera en resguardo más de 120 loros y habilitara distintos refugios animales. ¿Será?